



Klarer Sieg für die Abtreibungsrechte

Heute ist ein guter Tag für die Selbstbestimmung: Die zwei Anti-Abtreibungs-Initiativen sind gescheitert. Radikale Abtreibungsgegner:innen wollten mit zwei Volksinitiativen das Recht auf Schwangerschaftsabbrüche einschränken. Doch die Bevölkerung hat sich geweigert, die Vorlagen zu unterschreiben.

Bereits zum dritten Mal in der Geschichte der Schweiz heisst es: Pro Choice, also die freie Wahl bei Schwangerschaftsabbrüchen, ist Volkswille. Die Fristenregelung wurde vor über 20 Jahren mit grosser Mehrheit an der Urne angenommen; die Kostenübernahme durch Krankenkassen 2014 nochmals deutlich bestätigt. Nun hat sich die Schweizer Bevölkerung erneut hinter das wichtige Gesetz gestellt: Die «Einmal-darüber-schlafen»- sowie die «Lebensfähige-Babys-retten»-Initiative sind gescheitert.

Die freie Wahl, ob und wann jemand Kinder kriegt, ist ein Menschenrecht. Die partei- und organisationsübergreifende Allianz Pro Choice fordert die uneingeschränkte Umsetzung – ohne zusätzliche gesetzliche Hürden, medizinische Bevormundung oder gesellschaftliche Verurteilung, sondern mit einer bestmöglichen Begleitung und Beratung.

Wir werden uns auch in Zukunft mit aller Kraft gegen jegliche Angriffe auf die Selbstbestimmung wehren. Nur mit einem uneingeschränkten Zugang zu Schwangerschaftsabbrüchen kann die körperliche und psychische Gesundheit von Frauen geschützt werden.

Die Allianz

- Léonore Porchet, Präsidentin Sexuelle Gesundheit Schweiz und Nationalrätin Grüne: leonore.porchet@parl.ch
- Yvonne Gilli, Präsidentin FMH Swiss Medical Association: yvonne.gilli@fmh.ch
- Barbara Stocker Kalberer, Präsidentin Schweizerischer Hebammenverband: b.stocker@hebamme.ch
- Cyrielle Huguenot, Kampagnenkoordinatorin Frauenrechte Amnesty International: chuguenot@amnesty.ch
- Gabriela Allemann, Präsidentin Evangelische Frauen Schweiz: gabriela.allemann@efs.ch
- Karin Ottiger, Co-Geschäftsleiterin Schweizerischer Katholischer Frauenbund: karin.ottiger@frauenbund.ch
- Gabi Schürch-Wyss, Vizepräsidentin Schweizerischer Bäuerinnen- und Landfrauenverband SBLV: schuerch@landfrauen.ch
- Brava - ehem. Terre des Femmes Schweiz medien@brava-ngo.ch
- Markus Theunert, Gesamtleiter männer.ch: theunert@maenner.ch
- Maya Graf, Co-Präsidentin alliance F und Ständerätin Grüne: maya.graf@parl.ch
- Kathrin Bertschy, Co-Präsidentin alliance F und Ständerätin GLP: kathrin.bertschy@parl.ch
- Susanne Vincenz-Stauffacher, Präsidentin FDP Frauen: vincenz@fdp-frauen.ch
- Julia Baumgartner, Zentralsekretärin SP Frauen: julia.baumgartner@sp-frauen.ch
- Evelyne Sydler, Co-Präsidentin GLP Frauen Schweiz: evelyne.sydler@grunliberale.ch

- Camille Lothe, Präsidentin SVP Stadt Zürich: camille.lothe@svp-stadt-zuerich.ch
- Karin Stadelmann, Mitglied Präsidium Die Mitte Schweiz: praesidentin@diemitte-stadtluzern.ch
- Sibel Arslan, Vizepräsidentin Grüne Schweiz: sibel.arslan@parl.ch
- Anna-Béatrice Schmaltz, Programmverantwortliche Prävention geschlechtsspezifische Gewalt, cfd – die feministische Friedensorganisation: anna-beatrice.schmaltz@cfd-ch.org
- Claudine Esseiva, Co-Präsidentin BPW Schweiz: claudine.esseiva@bpw.ch
- Stéphanie Mörikofer, ehem. Regierungsrätin FDP und Mitglied der Fristenregelungskomitees 2002 und 2014: stephanie.moerikofer@swissonline.ch

Kontakt

Anne-Sophie Keller | alliance F
Kampagnenleitung Pro Choice
info@prochoice.ch
+41 76 464 50 08

www.prochoice.ch/de
www.instagram.com/prochoice.ch
#ProChoiceSchweiz